

„Möbel Made in Germany“ Pronorm ausgezeichnet

Freitag, 19.02.2021

Als weiterer Hersteller ist jetzt Pronorm mit dem Gütezeichen „Möbel Made in Germany“ ausgezeichnet worden. Damit garantiert der Unternehmen offiziell, dass die Küchenmöbel ausschließlich in Deutschland hergestellt werden.

Das Gütezeichen steht für die hohe Qualität der deutschen Möbelhersteller, für Innovation, Langlebigkeit und gesundes Wohnen. Die Kriterien sind äußerst anspruchsvoll und stehen für einen hohen Qualitätsstandard. Konstruktion, Montage und Qualitätsprüfung finden vollständig in Deutschland statt. Zudem muss der für die Qualität relevante Herstellungsprozess überwiegend in Deutschland erfolgen. Diese Anforderungen werden kontinuierlich von der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel (DGM) überwacht.

„Mit Hilfe dieses Labels werden wir den Qualitätsansprüchen von uns selbst und unseren Kunden gerecht und wir stärken damit den Wirtschaftsstandort Deutschland und sichern die Arbeitsplätze“, so das Geschäftsführer-Team Roger Klinkenberg und Thorsten Gösling.

Pronorm ausgezeichnet

Links

- [Pronorm](#)